

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN ANTENATAL FISILOGI
PADA NY "A" GESTASI 12-14 MINGGU DENGAN SERING
PUSING DI BPM SITI MARIANI ASSAAD MAKASSAR
TGL 06-12 NOVEMBER 2020**

Sumima Jala¹, Nurlina², Nurdiana³, Hj. St. Hadijah⁴

INTISARI

Kehamilan diidentifikasi sebagai fertilisasi atau penyatuan dari spermatozoa dan ovum serta dilanjutkan dengan nidasi atau implementasi bila dihitung dari saat fertilisasi hingga lahirnya bayi. Kehamilan membawa perubahan pada tubuh ibu hamil dan emosional serta pertumbuhan dinamis untuk janin. Pusing saat hamil disebabkan perubahan hormon, karena merupakan perubahan proses alamiah dari tubuh ketika menjalani kehamilan.

Metode studi kasus dibuat dalam bentuk manajemen asuhan kebidanan 7 langkah Varney secara komprehensif pada kasus antenatal di PMB Siti Mariani Assaad. Subjek studi kasus Ny. "A" gestasi 12-14 minggu dengan sering pusing tanggal 06-12 November 2020.

Hasil studi kasus GIPIA0, keluhan sering pusing, HPHT 13 Agustus 2020, TP tanggal 20 Mei 2021, tidak pernah menjadi akseptor karena ingin punya anak, TD 110/70 mmHg, BB sebelum hamil 50 kg, BB selama hamil 54 kg, keadaan umum ibu baik, Leopold I TFU 3 jari diatas simpisis. Diagnosa dugaan hamil, gestasi 12-14 minggu, intrauterin, keadaan ibu baik. Masalah aktual sering pusing. Masalah potensial tidak ada data yang mendukung. Tindakan Emergency/ Konsultasi/ Kolaborasi/ Rujukan tidak ada indikasi. Rencana asuhan kebidanan sampaikan hasil pemeriksaan, jelaskan penyebab sering pusing, jelaskan tanda bahaya kehamilan, berikan pendidikan kesehatan, anjurkan konsumsi sayuran dan buah berserat, anjurkan jika bangun dari tidur miring ke kiri/kanan. Asuhan dilakukan sesuai rencana tindakan. Kehamilan berlangsung normal. Pendokumentasian hasil asuhan kebidanan tanggal 06-12 November 2020.

Disarankan kepada bidan agar meningkatkan HE tentang pola nutrisi, meningkatkan program pengetahuan kepada ibu hamil, cara penanganan keluhan yang terjadi pada masa kehamilan khususnya sering pusing.

Kata kunci : Antenatal Fisiologi, Sering Pusing
Kepustakaan : 30 literatur (2009 –2020)
Jumlah halaman : xix halaman, 116 halaman, 1 gambar, 2 bagan, 2 tabel.